

Die etwas andere verrückte Geschichte

Von abgemeldet

Kapitel 3: Zwischen Musik und Windeln

So das Kapitel 3 ist nun auch fertig^^
hab mich diesmal zu viel von einem Lied
inspirieren lassen.-.
hoffe das hat die Sache nicht verschlechtert.x
Aber nun viel Spaß^-^

Ein langes und schrilles Klingeln halte durch die Wohnung des Drummers. Aoi hatte sich mit klein Uruha ins Schlafzimmer gelegt um etwas miteinander zu kuscheln. Wenn Aoi etwas wusste dann das, dass Baby´s viel Nähe und Wärme brauchten.

"Der Klingler wird ab jetzt nur noch den Boden von unten sehen...das Garantier ich" sagte der schwarzhaarige sauer und hifte sich aus dem Bett.Aber daraufbedacht den schlummernden Uruha nicht zu wecken.

Er riss die Türe auf "Verdammt nehmen sie den nicht Rücksicht....Reita?....Ruki was macht ihr denn schon hier ? Ich meine ihr wart doch im Urlaub?" schaute Aoi sie mit großen Augen an. Ging aber dann auf die Seite damit die beiden in die Wohnung eintreten konnten.

"Wir haben uns sorgen um unseren Drummer gemacht..nach der SMS dachte ich das er irgendwie krank sein musste" sagte Ruki besorgt "Aber wo ist der den Überhaupt?" sah er Aoi fragend an.

"Na der ist für klein Uruha Baby-Sachen kaufen gegangen sollte aber gleich zurückkommen. Er wollte mit uns dann eh noch über Sachen sprechen!" meinte Aoi in einem verliebten Ton als er an das süße, kleine und schlafende Baby dachte das in den großen Bett vor sich hin schlummerte.

"Aoi hör bitte auf zu spinnen! Uruha ist 26 Jahre alt und sicher kein Baby mehr", sagte Reita ernst. "Außer vielleicht ein Riesenbaby " sagte Ruki breit grinsend und erntete gleich darauf von 2 Seiten böse Blicke die sein grinsen verstummen lies.

"Kommt mit aber seit bitte leise wir wollen ihn doch net aufwecken" sagte Aoi leise und sah wie Reita mit den Augen rollte. Er führte beide in Kais Schlafzimmer wo alle drei ruhig stehen blieben.

Aoi nahm das schlafende Uruha auf den Arm " Seht ihr es ist Uruha" streichelte er sanft über die kleine und zerbrechliche Hand.

"Ich brauch einen Stuhl das kann ich nicht fassen!" sagte Reita mehr aus verzweiflung und geschocktheit. Er lies sich auf den Stuhlen fallen den Ruki aus schneller Reaktion hinter Reita gestellt hatte.

"Was hast du den Reita? Er sieht doch so süß aus!" meinte Aoi in einem immer wiederkehrenden Gesichtsausdruck.

"WAS ICH HABE? URUHA IST EIN 5 MONATE ALTES BABY DAS NOCH IN DIE WINDELN MACHT!!! UND DA SAGST DU MIR ICH SOLL RUHIG BLEIBEN???" schrie Reita etwas lauter auf.

Aoi drückte Reita noch das schlafend Uruha in die Arme und verließ den Raum um Kai anzurufen. "Aber Aoi hat doch Recht Reita er sieht doch echt süß aus" sagte Ruki lächelnd

Uruha gähnte kurz auf und verlor dabei seinen Schnuller aus dem Mund welcher Ruki sofort aufhebt und kurz sauber machte um ihn dann Reita entgegenzustrecken.

"Reita? Reita?" fuchtelte Ruki vor seinem Gesich umher, doch dieser hatte die Augen auf die braunen und großen Kulleraugen gerichtet welche ihn grad so anstarrten. Reitas Herz schmolz danin bei diesem süßen Blick. Wie in Trance streckte er ihm einen Finger hin welches sofort von einem kleinem Händchen verschlossen wurde. Reita lächelte diesen sanft an.

"Jetzt wissen wir wie er als Baby war" kam es von Kai der hinter Reita stand.

"Und wenn ich ehrlich bin will ich das er für immer so süß und klein bleiben wird" streichelte er kurz über Uruhas strin und küsste diese wieder.